



Breve Biografía

Álvaro Corrales Álvarez es un arqueólogo especializado en el estudio de la sociedad romana de la península ibérica, con énfasis en los espacios domésticos y el urbanismo. Doctor en Historia por la UEx, su investigación aborda la transición de los *modus vivendi* entre las fases romana y tardoantigua. Utiliza un enfoque interdisciplinar que combina arqueología y geomática para reconstruir dinámicas de ocupación.

Codirige proyectos en *Italica* y *Cercadilla*, contribuyendo a la integración de la arquitectura residencial en el urbanismo y la interpretación social de los espacios. Su trabajo sobre el lenguaje de la arquitectura doméstica urbana como expresión de identidad en el mundo romano ha permitido reevaluar la visión lineal de los modelos arquitectónicos limitada a la morfología y examinar la diversidad de impactos.

Corrales ha formado parte de proyectos internacionales en *Roma*, *Ostia*, *Tusculum*, *Villa Adriana* o *Pompeii*, y publica en series como *Anejos de Archivo Español de Arqueología* y en revistas como *Pyrenae*. Ha recibido financiación de instituciones como la Junta de Extremadura, el CSIC, y el MINECO.

Comprometido con la transferencia, lidera el proyecto *Sevillaccess* sobre el patrimonio romano de *Hispalis* y *Munigua*. Su labor busca vincular el pasado remoto con debates contemporáneos sobre accesibilidad y sostenibilidad.